

El mal tiempo obligó en **Santa Marta de Tormes** a prescindir de la procesión por las calles de la localidad y llevar a cabo la tradicional bendición en el interior de la parroquia

San Blas, a cubierto por la lluvia

EÑE

Santa Marta de Tormes—La localidad transtomesina celebró el día grande de las fiestas de San Blas aunque la lluvia deslució parte de las actividades religiosas.

Así, la parroquia acogió la eucaristía matinal que presidió la talla de San Blas. A la hora de la salida de la esperada procesión arreó la lluvia y, aunque se preparó la imagen con un plástico, protegiéndola para poder salir a la calle a cubierto de la lluvia que descargaba en esos momentos, al final se descartó el desfile religioso de calle.

Así, la banda de música que participó en la celebración interpretó el himno de España y otras piezas musicales a cubierto en el interior del templo, donde también se realizó la bendición de las cintas de San Blas que concluyó con los tradicionales vítores.

En los soporales de la parroquia se pudieron encontrar las tradicionales cintas de colores de San Blas que los devotos adquirieron a lo largo de la mañana, por un simbólico precio de un euro la unidad, para proteger sus gargantas durante todo el año.

Tanto los integrantes de la Corporación que acudieron a la misa, como los diputados provinciales y decenas de invitados las lucieron a lo largo de la mañana.

Por la tarde, hubo chocolatada para los mayores y representación teatral en el auditorio Enrique de Sena, en tanto que en el salón de plenos de Santa Marta de Tormes acogió la presentación de los libros de Juan José Mateos, guardia civil y víctima de ETA, sobre la necesaria lucha contra el olvido.

Las citas de la larga semana festiva se prolongarán esta tarde, a partir de las siete, con las finales de los campeonato remi y futbolín.

Por otra parte, a las nueve de la noche se ha preparado la quema del muñeco Quinciano por parte de las águedas, representando el final del gobernador romano que ordenó el martirio de Santa Águeda. Esta cita se desarrollará en el entorno del edificio sociocultural.

El día de Santa Águeda contará con misa en la parroquia a partir de las doce de la mañana. A su conclusión se ha preparado la procesión por las calles de la localidad con un recorrido que irá desde la plaza de la Iglesia, la carretera de Madrid, las calles Ricardo Marcos y Enrique de Sena, la avenida de la Virgen de las Nieves y de regreso a la parroquia por la carretera de Madrid y la plaza de la Iglesia.

Por la tarde, a partir de las seis de la tarde, habrá baile para los mayores en el edificio Sociocultural.



La tradicional bendición de San Blas en Santa Marta se celebró en el interior de la parroquia debido a la lluvia. FOTOS: EÑE



Integrantes de la Corporación, diputados provinciales e invitados.



Los vecinos siguieron en la parroquia la bendición de San Blas.



La venta de las gargantillas, en el soporal de la iglesia de Santa Marta.



La presentación de los libros de Juan José Mateos.